

**FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN
KEJADIAN DEMAM TIPOID PADA BALITA DI
PUSKESMAS SIDOREJO
TAHUN 2021**

SKRIPSI



Oleh:

NUR ANISYAH
NPM : 19220048 P

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT (S-1)
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2021**

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEJADIAN DEMAM TIPOID PADA BALITA DI PUSKESMAS SIDOREJO TAHUN 2021

Oleh :
Nur Anisyah¹⁾
Tita Septi Handayani²⁾
Wulandari²⁾

Demam tifoid adalah infeksi akut disebabkan oleh bakteri *Salmonella enteric serovar typhi* (*Salmonella typhi*). Menurut WHO insiden demam tifoid mencapai 17 juta kasus di seluruh dunia setiap tahun dan paling banyak menyerang kelompok usia anak. Di wilayah Asia Tenggara angka kejadian bervariasi, yaitu sekitar 24/100.000 orang per tahun. Di Indonesia tahun 2018, demam tifoid menempati posisi ke-3 pasien rawat inap terbanyak di rumah sakit yaitu sebesar 55.019. Berdasarkan data Profil Kesehatan Propinsi Sumatera Selatan tahun 2019 insiden dan prevalensi demam tifoid yang melakukan rawat jalan di Rumah Sakit menempati urutan ke-5 dari 10 penyakit terbesar yaitu 661 penderita dari 12.876 pasien rawat jalan (5.1%). Data dari Puskesmas Sidorejo tahun 2019 sebanyak 561 kasus, jumlah penderita pada Balita sebanyak 206 orang

Penelitian ini menggunakan tipe penelitian kuantitatif deskriptif dengan metode penelitian *survey analitik* menggunakan rancangan *Cross Sectional*. Populasi adalah keseluruhan dari unit di dalam pengamatan yang akan kita lakukan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Balita yang berada di Puskesmas sidorejo sebanyak 346 Ibu yang memiliki Balita. Jumlah sampel sebanyak 78 ibu yang memiliki Balita.

Hasil penelitian ini ada hubungan pendidikan dengan kejadian demam tipoid pada balita di puskesmas sidorejo tahun 2020, ada hubungan pengetahuan dengan kejadian demam tipoid pada balita di puskesmas sidorejo tahun 2020 dan ada hubungan kepemilikan jamban dengan kejadian demam tipoid pada balita di puskesmas sidorejo tahun 2020

Saran penelitian ini emberikan informasi bagi instansi terkait khususnya Puskesmas Siderejo tentang faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian demam tipoid pada balita di puskesmas sidorejo tahun 2021 sehingga dapat dijadikan dasar dalam pengambilan kebijakan dan penanggulangan demam typoid di Puskesmas Siderejo Kota Pagar Alam.

KataKunci : ***Pendidikan, Pengetahuan, Kepemilikan Jaban, Kejadian Typoid***

Keterangan :

1. Calon Sarjana Kesehatan Masyarakat
2. Pembimbing